

一誠の子



自分への挑戦 なわとび記録会開催！

本日なわとび記録会を実施しました。お忙しい中、多くの保護者の皆さんに御来校いただき応援をありがとうございました。冬場の体力向上策として毎年実施しているなわとび記録会ですが、今年度も子どもたちは体育の時間はもちろんのこと、朝・業間・昼休みと懸命に練習してきました。本日の記録会では、自分の目標をもって記録会に臨み、目標をクリアして達成感を味わった子、練習ではできていたのに本番でつまずき悔しさを味わった子など様々でしたが、今日の経験を次の目標につなげていくものと思います。感染症対策として免疫力を高めるためにも運動は重要です。これからも年間を通して体力向上に取り組んでまいります。

低学年：進行は2年生。自主性が育っています。



<中学年> 集中力がついてきました。真剣さが伝わってきます。



<高学年> 集中、あきらめない、そして、応援する温かい姿がありました。



○ 「人道」の精神を引き継ぐJRC引継ぎ式実施

10日本校の伝統であるJRC活動の引継ぎ式を行いました。密にならないよう6年生と5年生がなかよしホールに集い、募金活動や奉仕活動などJRC活動の様子を描いたパネルを6年生から5年生に手渡し、活動内容を引き継ぎました。

本校は昭和5年にJRCに加盟し、以来1年間にわたって、人道（やさしさと思いやり）の精神のもと実践目標「健康・安全、奉仕、国際親善」の具現に向け、気づき考え実行する態度を育成していく活動です。本校ではこの態度目標「気づき考え実行する」が合言葉となっており、やさしさと思いやりのある行動を実践しようとして取り組んでいます。今後、5年生が中心となってJRCの精神を引き継ぎ、主体的な態度を身に付けてほしいと思います。



<6年生から5年生へ引き継ぐ>